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Protokoll des Fachrat Informatik, Mo, 24.06.2024

TOP 1: Ständiges (18:32 Uhr)
1.1: Anwesende
Barbara Seidl, Christoph Mairose, Darius Vollmer, Dominik Schehack, Felix Plamper, Gjergj Hondozi, Jonas Backhaus, Jonas Bar-
fknecht, Jonas Krage (ab 18:40 Uhr), Karl Lasse Borcherding, Kim-Marcel Isensee, Kyrylo Lipkovych, Lennart Henry Lemke (bis 19:20
Uhr), Lennart Baarck, Linn Schmitz-Reinthal, Mario Lucero, Martin Pintjak, Nhi Nguyen (bis 19:20 Uhr), Nikita Hazukin, Patric Plat-
tner, Robin-Kai Kurzydym, Sebastian Preuss, Steffen Weßbecher (bis 19:55 Uhr), Tobias Germer

1.2: Protokoll
• Kim schreibt das Protokoll.
• Alle moderieren bei Bedarf.

1.3: Feststellung der Beschlussfähigkeit
Die Beschlussfähigkeit ist festgestellt.

1.4: Genehmigung der Tagesordnung

Die Tagesordnung ist mit folgenden Änderungen genehmigt:

• Aufnahme: FINFletten
• Aufnahme: Geld fürs Sommerfest (aber kein Finanzbeschluss™)

1.5: Genehmigung vergangener Protokolle
Das Protokoll vom 10.06.2024 ist genehmigt.

1.6: Kasse
Karl hat heute die Kasse für Barauszahlungen nicht mit.

TOP 2: Anfragen (18:34 Uhr)
• EULiST – Katja Rohlfs, 24.06.24

– “Ich bin Mitarbeiterin im EULiST Team im Hochschulbüro für Internationales der LUH. Wir haben am 27.06, also diesen
Donnerstag eine Infoveranstaltung geplant und wären euch sehr dankbar, wenn ihr den Infopost (siehe Anhang) auf
euren sozialen Kanälen teilen würdet (Instagram, StudIP etc.).”

– Barbara sagt: Können wir machen, nachdem es auf unserer Website hochgeladen wurde. Linn kümmert sich um Insta
#FINFluencerin
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TOP 3: Berichte (18:35 Uhr)
3.1: Studentischer Rat (18:35 Uhr)

• Das Präsidium macht sich das Hausrecht zu eigen und verweist den Verein Hannomacke aus den Räumlichkeiten. Grund
ist ein Fall von Vandalismus während einer Hannomacke-Veranstaltung. Die Schließung ist erstmal vorübergehend, es gibt
noch Gespräche mit dem Präsidium, die Hannomacke soll einen Plan entwickeln, damit soetwas nicht erneut passiert.

• Die neue Beitragsordnungwurde beschlossen: Da das DE-Ticket weniger kostet, als das Semesterticket, sinken die Semesterge-
bühren zukünftig

• Inhaber*innen einer Ehrenamtskarte1 können das Deutschlandticket zu einem reduzierten Preis beziehen. Dieser Preis liegt
dann unter dem Preis für Semesterticket + Upgrade. Ein Studi hat sich das reduzierte Ticket gekauft undwill sein Semesterticket
nun erstattet bekommen → Finanzantrag für die nächste StuRa-Sitzung

• Treffen der AG Gute Lehre (des StuRas): Es soll ein Verhaltenskodex für Studierende erstellt werden
• Das Datenschutztreffen soll bald stattfinden

3.2: Fakultätsrat
Studienangelegenheiten

Berichte der Studiendekane

Lohmann:

• Gab das jährliche Fakultätsgespräch mit der VPL

– Lief ausgesprochen konstruktiv
– NC kam nicht zur Sprache von Seiten der VPL
– Es wurde auf das Thema Bedrohungsmanagement eingegangen
– Bismarcksaal soll fairer verteilt werden
– Es gab den Eindruck, dass tatsächlich was passiert, wenn man was zu Frau Gillen bringt. Ponick sagt, sie macht

vergleichsweise einen guten Job

• Stufen-Lehramt

– Ist beschlossen, aber keine Ahnung wie es finanziert wird… Soll aber zu 25/26 losgehen. Lohmann glaubt aber eher
nicht, dass das was wird, da die Umstellung einiges an Arbeit ist.

– Die Mathematik spricht darüber, dass das Mathe-Lehramtsstudium dadurch potenziell zwei Semester länger wird.
1https://serviceportal.hannover-stadt.de/buergerservice/dienstleistungen/ehrenamtskarte-1036-0.html?myMedium=1
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– Schwieriges aber wichtiges Thema
– [Anmerkung aus der Zunkunft: Das Stufenlehramt wurde mittlerweile abgeblasen - Protokollrefarat]

Ponick:

• zweite StuKo-Sitzung. Ging um SQM. Geschäftsführung hat das SQM-Prozedere mal vorgestellt
• Prof. Müller: M. Sc. Mechatronik und Robotik soll einen englischsprachigen Pfad bekommen. Weitere Infos folgen
• Lehraufträge und ModKats wurden besprochen
• Maßnahmenplan Lehrverfassung: Ergebnisse der StuKo Inf wurden quasi übernommen
• LQI-Bericht wurde behandelt. Studiendekan hat Leute mit “roten Laternen” angesprochen. Gespräche waren konstruktiv
• AGs Curriculum sind weiter am arbeiten

Lehraufträge

Alle angenommen.

Sonstige Fakultätsangelegenheiten

Sitzungstermine

StuKo Inf & ETIT:

• 27.11.2024
• 15.01.2025

FakRat:

• 21.10.2024
• 09.12.2024
• 27.01.2025

TOP 4: Finanzbeschluss: FR-Merch (19:00 Uhr)
Nachbeschluss über 1500€ zu den bereits beantragten 1000€ für FR-Merch.

Antrag auf 1500€ für FR-Merch.

Dafür: 22, Dagegen: 0, Enthaltungen: 1

Antrag angenommen.

Ansprechperson: Karl Lasse Borcherding

TOP 5: FINFletten (19:05 Uhr)
Variante 1:
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Variante 2:

Variante 3:
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Variante 4:

Variante 5: Mitte FINF-Logo, dunkel-blau, drei Streifen (voll Asi-das)

Variante 6: Wie Variante 2, aber ohne kleine Logos und in blau

Kosten: ca. 30€ – 35€

Stimmungsbild:

• Variante 1: 0
• Variante 2: 3 (aber ohne die kleinen Logos und in dunkel-blau)
• Variante 3: 0
• Variante 4: 0
• Variante 5: 4
• Variante 6: 9

Variante 6 hat gewonnen.

TOP 6: Programmieren 2 (19:08 Uhr)
Es gibt erneut Probleme mit apl. Prof. Becker.
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Probleme mit den Bedingungen, unter denen Testate geschrieben werden:

• Aufsicht wird teils allein von studentischen Kräften geführt, diese dürfen aber keine Prüfungen durchführen
• die erlaubten Hilfestellungen wurden nicht klar an diese HiWis vermittelt, wodurch sich das Ausmaß der gegebenen Hil-

festellungen sowie der zugelassenen Hilfsmittel je nach Aufsicht deutlich Unterschied
• für die Testate wurde das persönliche Computerprofil der Prüflinge verwendet, was z.B. das Nutzen vorbereiteter Lösungen

erlaubt
• die Aufgaben wurden zwischen unterschiedlichen Testatsterminen nur geringfügig verändert, wodurch später schreibende

Studis einen Vorteil haben

Verhalten gegenüber Studierenden:

Ein Studi beschwerte sich in einer Mail darüber, dass die Aufgaben der Testate bei jedem Termin gleich seien und später schreibende
Studierende so bevorteilt würden. Er bat in der Mail darum, in der Vorlesung nicht öffentlich auf seine Beschwerde einzugehen. Apl.
Prof. Becker ging jedoch nicht nur während der Vorlesung auf die Beschwerde ein, sondern nannte darüber hinaus den Namen des
Studi und forderte in auf, sich zumelden, wodurch die Vertraulichkeit der Beschwerde verletzt wurde. Auch in einem nachfolgenden
Gespräch zwischen dem Studi und apl. Prof. Becker soll dieser sich nicht konstruktiv verhalten haben.

weiteres vorgehen (von unserer Seite aus):

1. Gespräch Lohmann (es muss auf jeden Fall Konsequenzen geben)
2. E-Mail an den Prüfungsausschuss (Prüfungsbedingungen herstellen + keine Nachteile für den Beschwerdeführer)
3. Zentrale Ombudsperson hinzuziehen

TOP 7: Geld fürs Sommerfest (aber kein Finanzbeschluss™) (19:49 Uhr)
Nächste Woche ist Sommerfest. Dafür wird Geld benötigt.

Es werden um die 950€. Eigentlich sollte aber davon auch alles wieder rein kommen.

Ein Finanzantrag folgt auf der nächsten Sitzung.

Tragt euch außerdem in den Schichtplan ein!!11Elf!!!!! Gibt auch Essen und Trinken.

TOP 8: Termine

Wann Was

26.06.2024 15-18 Uhr Stuko
27.06.2024 18:00 Uhr FINFormiert:

Frontends mit Vue
01.07.2024 18:00 Uhr FSR-Sitzung
04.07.2024 16:00 Uhr Sommerfest
08.07.2024 18:30 Uhr letzte ordentliche

FR-Sitzung in
diesem SoSe
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Wann Was

11.07.2024 18:00 Uhr Spieleabend (mit
PflaWis & Verkauf
von Getränke und
Snacks)

TOP 9: Mitteilungen/Verschiedenes (19:53 Uhr)
9.1: Stellvertreter für StuKo am Mittwoch (15 Uhr)
Simon und Jan können nicht, wir brauchen also Vertretungen. Wer hat Bock (und Zeit)?

Freiwillige vor:

• Patric
• Linn

Vor der Sitzung ist noch die Vorbesprechung

9.2: Spieleabendkombinat
Der Spieleabend am 11.07. in der InfoLOUNGE wird zusammen mit den Pflanzenwissenschaftler*innen abgehalten.
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9.3: Krul-Admins
Elektrotechnik für Technische Informatiker:innen braucht ein spezielles Programm, diese läuft aus Gründen gerade unter Tobis
krul-Account hier2.
2https://krul.finf.uni-hannover.de/~TobiasG/index.html
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Wollen wir das vielleicht mal “offiziell” hosten, weil das vielen Studis helfen würde?

Patric und Lennart: Sowas sollte eigentlich der Job der Institute sein, diese Infrastruktur zu stellen. Könnte falsches Signal
senden, wenn wir das jetzt einfach übernehmen. Technisch einfach machbar, “politisch” eher doof. Allgemein: We are not ze
IT-Dienstleistung for ze Uni.

Übergangsweise über krul würde gehen, aber langfristig muss das über das Institut laufen.

9.4: Benennung neuer Fachrachtsmitglieder
Entfällt.

TOP 10: Schluss
Die Sitzung endet um 20:03 Uhr. Die nächste Sitzung findet voraussichtlich am Montag, den 08.07.2024 um 18.30 Uhr statt.
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